



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En los momentos de crisis, nuevamente nos encontramos en posición de reconocer la necesidad de los valores. Un niño huérfano se siente inseguro, no amado, rechazado. El que tiene una vida sin valores siente lo mismo. Los valores son nuestros "padres", el alma humana se alimenta de los valores que sostiene. Los sentimientos de seguridad y de confort de nuestras vidas proceden de los valores.

Los valores son los tesoros de la vida, que hacen a los seres humanos poderosos y ricos. Una vida llena de valores es una vida de autorrespeto y de dignidad.

La Universidad Espiritual Mundial Brama Kumaris, Organización no Gubernamental Internacional tiene como finalidad la de contribuir a desarrollar al máximo todas las capacidades personales de conocimiento, entendimiento y habilidades, como una respuesta a los rápidos cambios que, acelerados por el uso de la Tecnología moderna y los nuevos estilos de vida, requieren una dinámica educativa, que despierte y potencie la espiritualidad del individuo.

Para ello esta Organización instrumenta medios para responder a esos cambios, iniciando el diálogo promoviendo valores positivos y ofreciendo una visión esperanzadora del futuro. Es así que como familia mundial de individuos de todas las áreas de la vida, la Universidad Mundial Brama Kumaris, procura hacer emerger lo mejor del interior de cada persona. Para ello en más de 3000 sedes en 65 países, ofrece estudiar mediación y explorar los valores espirituales a través de cursos de Meditación Práctica aumentando el poder de concentración, entendimiento y efectividad en la toma de decisiones, de Pensamiento Positivo, contribuyendo a crear una actitud y conciencia que fomenta la estabilidad y la armonía interna y externa; de Autodesarrollo, potenciando su autoestima y la autodirección, de Habilidades Interpersonales, desarrollando la tolerancia e integridad; de Habilidades de Comunicación, mejorando la capacidad de escuchar con precisión, pensar con claridad y actuar con confianza; y el manejo del Stress.

En otro orden de cosas, la Universidad Espiritual Mundial Brama Kumaris, tiene status consultivo en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas y en UNICEF; en esta faceta la Universidad ha organizado, coordinado y participado en numerosos proyectos y programas nacionales e internacionales.

La Comisión de Educación de la Legislatura de Río Negro ha mostrado un especial interés en trabajar por la no violencia en el ámbito educacional y familiar, por lo que propicia todo evento que apunte a mejorar las relaciones entre las personas y el rescate y revalorización de valores individuales.



## *Legislatura de la Provincia de Río Negro*

El Centro de Formación Continúa para la Patagonia (CE.FO.CO.), es un espacio en nuestra comunidad que tiene como objetivo principal aportar al desarrollo de la región, a través de acciones de capacitación, servicios, empresas privadas, organizaciones educativas.

Las acciones de CE.FO.CO. se inscriben en la necesidad de promover una mejor cualificación de los docentes, técnicos, profesionales y personal en general de las Organizaciones públicas y privadas de la región para el logro de una mejor calidad de desempeño y, consecuentemente de los distintos servicios que ellas brindan.

Este centro ha establecido contacto con la Universidad Espiritual Brama Kumaris para organizar cursos con el objetivo de promover los valores positivos y ofrecer una visión esperanzadora del futuro. Dentro de estas acciones, el CE.FO.CO., ofrecerá en Viedma, el día 30 de Abril un taller dirigido por la profesora Pilar Quera Colomina, educadora de Barcelona, España, con una vasta experiencia en el campo de los valores.

El curso ofrecerá a los educadores guías orientadoras sobre el desarrollo de los valores en sus diferentes campos de aplicación. A la vez abrirá la perspectiva de una formación de crecimiento personal en el que cada profesional podrá conocer sus propias actitudes, habilidades y recursos para expresarlos en todas sus manifestaciones. A partir de un clima de diálogo y comunicación se podrá construir, compartir y reflexionar los procesos basados en los valores que dan sentido a las acciones en el aula y el enriquecimiento mutuo por lo que aportan, transmiten y sirven de ejemplo.

El taller estará dirigido a todas aquellas personas que actúen dentro del campo de la educación en su sentido más amplio, se denominará "Valores para vivir: un aprendizaje de la vida", y constituirá, sin duda alguna una circunstancia de importancia para todos los allegados al campo educativo, "Para reafirmar la fe en los derechos fundamentales en la dignidad y en el valor de la persona humana..." tal como lo expresa el Preámbulo de la Carta de las Naciones Unidas.

Por ello:

AUTOR: Marta Milesi

FIRMANTES: Amanda Isidori



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés educativo provincial el taller denominado "Valores para vivir: un aprendizaje en la vida", a cargo de la Profesora Pilar Quera Colomina, a desarrollarse en la ciudad de Viedma, el día 30 de abril del corriente.

Artículo 2°.- La presente declaración no representa erogación monetaria alguna por parte de la Legislatura Provincial.

Artículo 3°.- De forma.